



**CLASSE PATRIMOINE BRETON
LANCIEUX – FINISTÈRE
Du 12 au 20 février 2026**



Situation

Lancieux est située au nord-est des Côtes-d'Armor, collée à l'Ille-et-Vilaine, bordée par la Baie de Lancieux à l'ouest et par la rivière Frémur à l'est. La Baie de Lancieux représente un site naturel très protégé. Au fond de cette baie, on observe un paysage uniformément plat, entre terre et mer ; ce sont des polders. La biodiversité y est très riche tant pour ses variétés botaniques que pour ses espèces ornithologiques.

Hébergement

Le Frémur accueille les enfants dans une grande longère, à moins d'un kilomètre du village et du littoral. Le centre est niché au calme dans un coin de verdure, sur les bords de l'estuaire du Frémur, il est à proximité des lieux d'activités pour profiter des plaisirs de la mer.

Programme

Durant le temps du séjour les enfants sont tous bretons et en fonction de la durée du séjour, séances d'activités voile ou char à voile, pêche à pied (en fonction de la marée), initiation à la culture bretonne avec ses danses, la musique et la cuisine, Découverte du Milieu Maritime et pour finir du Fest Deiz (jeux bretons).

Excursions

Sortie à St Malo visite guidée de la Demeure du Corsaire, excursion à Dinan, Excursion au Mont Saint-Michel avec sa traversée et la découverte du monument.

Saint Malo

Entourée par ses remparts, Saint-Malo recèle mille trésors. Première étape : franchir ses portes. Puis entrez dans le plus corsaire des quartiers Malouins. Une cité maritime et doublée d'un fort esprit indépendant. République durant 4 années (1590 – 1594), Saint-Malo est restée fidèle à sa devise : ‘Ni Français, ni Breton, Malouin suis !’. Du Bastion Saint-Louis jusqu’au Fort à la Reine, la balade est émaillée de jolies surprises.

Baie de Saint-Malo

Saint-Malo est une ville portuaire de Bretagne, au nord-ouest de la France. De hauts murs en granite ceignent la vieille ville, qui fut autrefois un bastion pour les corsaires (pirates approuvés par le roi). La cathédrale de Saint-Malo, au centre de la vieille ville, arbore des styles roman et gothique, et possède des vitraux narrant l'histoire de la ville. La Demeure de Corsaire, à proximité, est une maison de corsaire datant du XVIII^e siècle. Elle sert à présent de musée.

Mont-Saint-Michel

Le Mont-Saint-Michel est une commune française située dans la Manche en Normandie. Elle tire son nom de l'îlot rocheux consacré à saint Michel où s'élève aujourd'hui l'abbaye du Mont-Saint-Michel. Entouré d'une magnifique baie, théâtre des plus grandes marées d'Europe continentale. Le Mont et sa baie sont classés au patrimoine mondial de l'UNESCO.

Fest Deiz

En Bretagne, le fest-noz est une tradition ancestrale. Fest-deiz est une fête pendant la journée où l'on pratique des danses bretonnes. Région aux héritages majoritairement issus de la culture rurale, celui-ci vient des soirs où les paysans, après une journée passée ensemble dans les champs, se retrouvaient et dansaient joyeusement sur des musiques traditionnelles jouées sur place.

Toutes ces activités seront encadrées par des intervenants spécialisés.

Encadrement

Les enseignants sont responsables de leur classe durant le séjour. Pour les aider, ils sont accompagnés de

1 coordinateur/trice diplômé(e) BAFA,
2 animateurs diplômés BAFA par classe,
1 assistante sanitaire diplômée BAFA, PSC1,

Les animateurs assurent le voyage des enfants du lieu de départ au centre (aller et retour). Ils veillent durant le séjour au bon déroulement de la vie quotidienne

Transport (425 km)

Car de Levallois à Paris gare de Montparnasse, TGV de Paris à St Malo puis car jusqu'à Lanicieux. Les enfants voyagent avec leurs bagages.

Communication

Pour les parents disposant d'un téléphone mobile, la ville de Levallois vous transmettra un avis de bonne arrivée sur le centre, et 1 SMS d'information au retour du séjour. Un système de blog est mis en place en fonction des enseignants, l'adresse et les codes d'accès du séjour vous seront communiqués par les enseignants.

Trousseau

Aussi pratique que possible, il est impératif de prévoir des vêtements confortables, fonctionnels et peu fragiles, qui ne craignent plus rien.

A cette époque de l'année, les conditions météorologiques peuvent être tout à fait variées. Prévoyez donc un pull et un k-way, mais également un short et une casquette !

Frais médicaux

Tous les frais médicaux seront avancés par l'organisme prestataire de la Ville. Au retour du séjour, le prestataire vous adressera une facture pour vous en demander le remboursement. Une fois réglé, il vous remettra par courrier la feuille de soins que vous transmettrez à votre Caisse de Sécurité Sociale et éventuellement à votre mutuelle.

Nous souhaitons un excellent séjour à votre enfant.